
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 834/2021

Requer informações acerca do 
Programa Social Bolsa Família no 
município de Santa Bárbara d’Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que é de atribuição do Poder Legislativo 

fiscalizar o bom uso do dinheiro público e os atos do Poder Executivo 

Municipal;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

1º) Qual o número de cartões do Programa Bolsa Família 

vigentes no município de Santa Bárbara d’Oeste?

2º) Quantas cestas básicas são distribuídas em média por mês as 

famílias barbarenses assistidas pelo Programa Bolsa Família?

3º) As cestas básicas distribuídas às famílias assistidas pelo 

Programa Bolsa Família são oriundas da esfera federal, estadual, ou adquiridas 

com recursos próprios do erário municipal?

4º) Qual é o custo mensal para Prefeitura das cestas básicas 

entregues às famílias cadastradas no Programa Bolsa Família?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de outubro de 2021.

_____________________________________
ARNALDO ALVES

-Vereador-
Santa Bárbara d’Oeste
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